
Anregung gemöß 924 GO-NRW Köln.2o.os.nt2

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchte ich anregen im Rat zu prufen und feststefien zu rassen, ob dasGewerbegebiet Grengeieine 
"'g"nen 

Autobahn"ni"nurs (ASg/Lg4) erhartenkann bzw. ein Konzept in weiteäpraneriscÄ; ü;;äungen mit einbezogen wird.
Die derzeitigen Zufahrten von der Autobahn über den Grengerer Mauspfad, derwatdstraße und der Grafz*ppäir-str"ß; ;i.d;;ääs nrrrage (Eing abe Ma2_1600-23/12) lhres Herrn oroske ir19ncrg1"irr.il;i'ür den schwerras--ttransporrg;:fi::,ltrd rür die dorr angesiebeften Fi';;i;d;rin und D;"rdäinsend

ob rechtliche Gründe eine-grundsätzlichel(onzeptänderung 
erforderlich machen,ließ Hr. Droske in seinem sini"'o"n vom 02.05 .iaizu o.g AZ offen bzw. er hathier keine erkennbare prUfung Our"ffunr"n lassen,

Gerade der gefühlt steigende schwerlastverkehr sollte in konkreten Daten erfasst
ff::;il,Xl! #nleffi ;$'ix;;,"ild;;ö;'';' i,,"*'n ru, ei neläunn i g"

lch bin sehr gespannt auf rhr Feedback und freue mich auf rhre Antwort.
Mit freundf ichen.Grüßen


